

Hallo OF-St-Martin

Unsere Reise nach Rottenthurn (Kärnten) war wieder ein tolles Erlebnis.

Das Treffen super organisiert und sehr gut besucht, ca. 300 Fahrzeuge und 600 Besucher. Die Anreise nach Kärnten über die Pack und Griffen war leicht. Graz und Klagenfurt durchfahren wir leider in der Hauptreisezeit. Die Weiterreise am Montag nach Piesendorf(Zell am See, Tirol) über den Katschberg war ein schönes Erlebnis. 15Prozent Steigung muss man erst meistern. Diese Reise werden wir ganz sicher wiederholen.

Text: Nowak



